

Escola Cervetó, de Granollers

LOS RECIÉN LLEGADOS

SOLANAS



SOLANAS



LA ÚLTIMA PROMOCIÓN

SOLANAS



SOLANAS



Fundada en 1968 por **Conchita Brecha**, la Escola Cervetó empezó a dar sus primeros pasos como guardería, siendo la primera que ofrecía este servicio en Granollers, en la calle Sant Roc. Con la incorporación de la enseñanza obligatoria (EGB), el centro quedó pequeño, por lo que se trasladó a las actuales instalaciones de la calle Isabel de Villena, ofreciendo asimismo la enseñanza no obligatoria (BUP). **Montserrat Vilà Brecha** se puso al frente del cole-

gio cuando su madre falleció (1997). Actualmente la Escola Cervetó es un centro educativo de dos líneas, donde se imparte educación infantil, secundaria y tres modalidades de bachillerato: Humanidades y Ciencias Sociales, Ciencias de la Naturaleza y Salud, y Tecnología. Unos 850 alumnos reciben clase de la mano de los 65 profesores que están en plantilla.

Una de las características principales que subraya la directora del centro es que en la Escola Cervetó «se le da co-

herencia a la enseñanza», puesto que todos los alumnos que entran en P-3 pueden seguir estudiando en el mismo centro hasta los 18 años. Esto se traduce en «el acompañamiento del alumno», es decir, que además de recibir conocimientos académicos, el alumnado, gracias al seguimiento del profesorado, recibe la ayuda (psicológica, familiar...) que necesite en cada momento de su etapa evolutiva. Asimismo, cada aula está integrada por dos tutores, lo que permite el seguimiento cí-

clico de los estudiantes. La atención a la diversidad también es un lema que lleva a cabo este centro, por tal de ayudar a los estudiantes que tienen diferentes ritmos de trabajo. La intervención en el aula de dos profesores en las materias instrumentales (matemáticas y lenguas) es una iniciativa para llevar a buen puerto este lema educativo. Estos son, sin duda, algunos de los aspectos diferenciadores de este centro de Granollers.

SARA RAMOS